

SONDEO DE METROSCOPIA

Los catalanes no creen ya posible una solución pactada

Una mayoría de catalanes y españoles culpan a Mas y Rajoy del inevitable choque de trenes

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
La crisis catalana ha pasado factura a los principales líderes encargados de gestionarla, de acuerdo con un sondeo de Me-

PERFIL

Cospedal, una paciente espera

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
El pasado 21 de enero fue la última vez que la secretaria general del PP, Dolores Cospedal, compareció ante la prensa. Su perfil bajo se acentuó con la reestructuración de la cúpula en junio. Sin embargo, Cospedal parece cómoda en ese segundo plano, a la espera de lo que suceda tras las elecciones generales. **PÁGINA 18**

revista de verano



La viuda de Borges evoca aventuras de la pareja

ADEMÁS

Los precios de las materias primas tocan fondo **P31**

PERFIL

El Quijote inglés

Jeremy Corbyn, favorito para liderar el laborismo, puede provocar en Reino Unido un fenómeno similar a Podemos.

John Carlin **P5**

deportes

El Tour corona a Froome por segunda vez

troscopia para EL PAÍS. Tanto el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, como el de la Generalitat, Artur Mas, suspenden por su forma de enfrentarse al desafío independentista. El 83% de los catalanes desaprueba la respuesta de Rajoy, un porcentaje que baja hasta el 55% entre el resto de los españoles consultados. Tampoco Mas sale bien parado. En Cataluña, el 59% estima desacertado su planteamiento secesionista, por el 85% en el resto del país.

Seis de cada 10 catalanes no ven factible que Cataluña se independice, el mismo número, sin embargo, que no cree que se pueda llegar a un acuerdo con el Gobierno central que resuelva el problema del encaje catalán en España.

No obstante, la mayoría de los catalanes (54%) apoya un Estado federal como salida al conflicto, una solución que en el resto de España tiene una acogida bastante más tibia. Lo avala el 34% de los encuestados, frente al 50% que se opone. **PÁGINA 15**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

OPINIÓN

Es la ideología

Alfredo Pérez Rubalcaba **PÁGINA 13**

Francia quiere dirigir una refundación de la eurozona

Hollande concretará en septiembre algunas propuestas que ya ha compartido con Italia y España. Negocia los cambios con Alemania

CARLOS YÁRNOZ, **París**
“Hollande tiene la voluntad, y Francia la capacidad de hacerlo”. Así se expresa uno de los principales asesores del presidente francés sobre la iniciativa del dirigente socialista de liderar una serie de profundas reformas en la eurozona que frenen las divergencias que han aflorado con la crisis griega. La intención de Hollande es reunir a partir de septiembre un grupo de países de vanguardia para consensuar medidas que favo-

Principales propuestas

Gobierno económico y Parlamento común para la eurozona.

Fondo Monetario Europeo como mecanismo de solidaridad.

Armonizaciones del salario mínimo, el impuesto de sociedades o el seguro de desempleo complementario.

rezcan la unión fiscal y social, entre ellas, un salario mínimo común o un impuesto de sociedades armonizado. El ministro de Economía galo ya ha hablado con sus homólogos italiano y español y esperan que acaben sumándose a su iniciativa los seis fundadores de la UE. París asume que debe pactar cualquier cambio con Berlín, pero no acepta la hegemonía que se le otorga a Alemania, que, creen, ha salido tocada por la crisis de Grecia. **PÁGINAS 3 Y 4**



LA VIOLENCIA VUELVE A LA EXPLANADA DE LAS MEZQUITAS DE JERUSALÉN. La policía israelí entró ayer en la mezquita Al Aqsa en respuesta a los disturbios de decenas de palestinos atrincherados en la Explanada de las Mezquitas para impedir la visita de judíos. Hubo varios detenidos y heridos. / A. G. (AFP) **P6**

Vacaciones de Verano

NIÑOS GRATIS O CON GRANDES DESCUENTOS

LAS MEJORES TARIFFAS TODO INCLUIDO en Playas, Islas, Caribe

5% DTO. JULIO Y AGOSTO INCLUIDOS

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

EL PAÍS inicia una serie que analiza las trabas de la reforma horaria en España

Conciliación laboral, la revolución pendiente

ANA CARBAJOSA, **Madrid**
La estructura de la jornada laboral en España sigue siendo una rareza en un entorno de países en los que trabajar de nueve a cinco (o a tres) es la norma y en los que la eficiencia y el trabajo por objetivos prima sobre la cultura del presencialismo. Aquí, las eternas y rígidas jornadas laborales perviven en un escenario en

el que las tecnologías permiten trabajar a distancia y en el que cada vez más hombres y mujeres aspiran a compartir la crianza de sus hijos. Expertos, políticos y empresarios coinciden en que es necesario un cambio radical. La inercia, la resistencia de un sector empresarial y la falta de empuje de los Gobiernos explican el estancamiento. **PÁGINAS 20 Y 21**